
第 4 回 議事録 
［日時］2016年 2月 10日（水曜日）19:15～20：00 

［参加者］佐藤（佑）、太田、菅原、南原、岡地、尾崎、山本、伊勢、渡邊、阿部、山田、 

源、川本、小林、堀、米原、高田、寺田、吉田、藤田 

［場所］札幌リハビリテーション専門学校；会議室 

［書記・文責］尾崎 

［承認］佐藤（佑） 

［書類作成・検討］ 

●来年度の取り組みについて 

・2/29（月）新卒業生の勧誘を予定。（事務局担当） 

 詳細決まり次第、LINEで連絡。 

・来年度の講演会について 

 2回講演会を予定している。 

 6月後半に開催予定。講師の候補は大内先生。（1期生 PT） 

 11月も講演会を予定。講師は未定。 

・来年度からの学術振興について 

 卒業生に依頼する機会を増やしていけたら・・・。 

・講演会の外部の参加者について 

 今年度は外部からの参加希望があったが、会則では取り決めがなかったため受け入れられ

なかった。外部の参加も許可することで仕事量は増えるが、講演会参加者も増えるのでは

ないか。参加者が増えれば、有名な講師の先生を呼ぶことも可能ではないか。 

 →6月の講演会は総会前のため、卒業生のみで参加者を募る。次回以降、外部からの参加を

どうするか次回の会議まで各自で検討し、話し合う。 

 

●現局長の今後について 

・各局、新局長をたて、現局長は引退できる状態であれば引退する。（会計局は未定） 

 各局マニュアルがあるため、引き継ぎしやすいから引退しても大丈夫では？ 

 →4期生、5期生は今年度で引退。 

  6期生、7期生は来年度いっぱいで引退できるよう、後輩指導をする。 

会長・副会長は残留。次期会長・副会長を決め、引き継ぎ作業をしていく。 

〈新局長〉 

 事務局：堀 

 学術局：岡地 

 広報局：渡邊 

 会計局：未定 

 

［次回議案］・講演会の外部からの参加をどうするか 

      ・再来年度の新卒業生からの会費について（外部参加者からの集金を考慮して） 

［次回役員会予定日］未定 

場所；札幌リハビリテーション専門学校 

 


